

# むさし公民館だより

第013号  
◆発行◆  
武蔵中央公民館  
館長 滝口新一

## 令和4年度第52回九州ブロック社会教育研究大会大分大会 兼 第73回大分県公民館研究大会

令和4年度第52回九州ブロック社会教育研究大会大分大会 兼 第73回大分県公民館研究大会が10月6日（木）・7日（金）の両日、J:COMホール大分で開催されました。コロナウイルス感染症への対応などで、これまでオンライン参加となっていましたが、今回は地元大分での開催となり国東市からも社会教育委員や公民館関係者が参加しました。

「協育」で人と人の絆を紡ぐまちづくり～地域の持続的発展のために社会教育が目指すもの～を大会テーマに、シンポジウムや分科会で討議され、公民館活動も公民館に集める発想から、地域に出ていく発想も必要、任意で集められるために繋がりづくりが必要になるなど、新たな時代の到来に向け、社会教育や公民館が地域づくりや人づくりのために何をすべきか、何ができるか、社会教育の重要性を再認識しました。

また、大分県公民館研究大会では、公民館活動に尽力された方々の表彰式も行われ、国東市から5名が表彰され、武蔵町関係者は2名でした。

### 大分県公民館連合会表彰 ○公民館勤続職員表彰（敬称略）

市町村	氏名	所属公民館	役職	勤続年数
1 国東市（武蔵町）	伊藤 恭子	武蔵中央公民館	元館長	7
2 国東市（武蔵町）	一丸由美子	武蔵中央公民館	前館長	6

### 武蔵西地区公民館主催勉強会

武蔵西地区公民館では、区長さんを始め、各区の役員向けの勉強会を実施しています。

第1回は、「相続法の基本的事項と今後順次施行されいく相続登記制度に係る法令改正」を、第2回は、「相続登記義務化の改正内容及び各区の法人(認可地縁団体)化の必要性とその手続き」、第3回では、「法人化に必須とされている規約の制定」、を学びました。第4回では、「区運営に係る規約施行細則の制定と義務化された相続登記申請の具体的手続き」についての説明です。所有者不明土地の問題解消は喫緊の課題であり、武蔵西地区においても例外ではありません。特に相続登記ができない方は早急に登記を完了させなければなりません。各区の相互の連携を図り、西地区全体で、所有者不明土地や特定空家の発生抑止と解消に向けた対策を各区の役員の方々と検討していきたいと考えています。

武蔵西地区公民館 館長 岩光信司



西地区公民館主催の勉強会①



西地区公民館主催の勉強会②



第73回大分県公民館研究大会表彰式

### 東地区公民館より 事業等の紹介その2

コロナウイルス感染症は9月末現在で200人台となり、まだまだ安心はできませんが感染防止対策をとりながら順調に開催を続けています。

「れんげ学級」7月はマクラメリース作り、9月には草木染め。「食の恵み料理教室」では7月にもち麦を使った腸活料理、9月は全国でもトップの生産量を誇る国東産バジルを使った料理を作りました。両教室とも単なる物づくりにとどまることなく常に新しい事・魅力ある事を講師の先生にお願いして、毎日の楽しい生きがいづくりのお手伝いができるよう心がけています。8月は東西公民館合同で、人権学習会を豊後高田市・高山寺の船津住職に講師をお願いしました。元ファッションカメラマンから仏門に入ったという一風変わった観点から見たお話をいただき、楽しい人権学習会となりました。

今年もやっと折り返しを迎えたが後半も感染防止に留意し楽しい事業を続けていきたいと思います。

武蔵東地区公民館 館長 矢野誠治



食の恵み料理教室 「夏の腸活料理」



東西地区公民館合同研修会 「いつの間にか・坊さん??」

